

## Ricardo Monreal respalda a Adrián Rubalcava

CIUDAD DE MÉXICO (CECILIA SALAMANCA).- Diversos sectores han cuestionado el perfil de Adrián Rubalcava como nuevo director del Sistema de Transporte Colectivo Metro, señalan su falta de experiencia técnica en este rubro. Ante esto, la presidenta Claudia Sheinbaum y el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, manifestaron su apoyo al nombramiento. Ricardo Monreal valoró que Rubalcava renunciara a una posible senaduría por el PRI, para respaldar a la Presidenta. “Adrián Rubalcava renuncia a su partido en un momento clave de nuestra elección y se incorpora a nuestro movimiento. Yo tengo una opinión positiva de él”.



<https://drive.google.com/file/d/1WpW-wmWcynrmNrYSifHHtGgqpaCOvZh/view?usp=sharing>